

BESCHLUSS | 29. Landestag der JU Sachsen-Anhalt am 30.11.2019

Spezialisierung bereits im Studium – Spezialistenausbildung in der Polizei

Antragsteller: KV Magdeburg

Die Junge Union Sachsen-Anhalt fordert:

- Die Landesregierung soll die Spezialisierung ihrer Polizei bereits in der Ausbildung weiter ausbauen. Hierzu soll der bisherige Studiengang in die Studiengänge Schutzpolizei und Kriminalpolizei aufgegliedert werden.
- Die Absolventen der neu geschaffenen Studiengänge sollen bereits ab Studienbeginn eine feste Zusage über eine fachliche Erstverwendung in ihrer fachspezifischen Vertiefung erhalten.
- Die Erfahrungen anderer Bundesländer im Aufbau dieses zweiteiligen Studienganges sollen aktiv herangezogen werden.
- Ein Masterstudiengang Kriminalistik soll, in Ergänzung zum bisher bewehrten Masterstudiengang an der DHPol, entweder eigenverantwortlich aufgebaut oder eine entsprechende Kooperation mit dem Land Brandenburg verfolgt werden.